



Presidente Regional inaugura obras por más de 12 millones, en zona rural

GRC mejora educación y luz para los pueblos

El presidente Regional, Gregorio Santos Guerrero, inaugurará el próximo viernes 19 de abril,

la obra de Mejoramiento y Modernización de la Institución Educativa Chipuluc de la provincia de Cutervo, obra ejecutada por el Gobierno Regional de Cajamarca y que demandó una inversión 3 millones 400 mil soles.

La obra que beneficiará a más de 200 estudiantes en forma directa, al personal docente y administrativo, consiste en lo siguiente: construcción moderna de 15 ambientes, una sala de cómputo, con la implementación de computadoras de última generación, pizarras acrílicas, una sala multimedia, moviliario escolar, una plataforma deportiva, un patio de formación y centro perimétrico.

La ceremonia de inauguración contará con la presencia del Presidente Gregorio Santos, autoridades de la localidad, Director, plana docente, administrativa, padres de familia y alumnado.

Como se sabe, una de las principales políticas de trabajo del Gobierno Regional de Cajamarca, es seguir invirtiendo para mejorar la calidad educativa, tanto en infraestructura como en logros de aprendizaje implementando a las escuelas públicas con importante material educativo y que permita a nuestros niños y niñas, mejorar las condiciones de aprendizaje.

Asimismo se confirmó que el día sábado 20 de abril, el presidente Gregorio Santos, inaugurará el Sistema de Electrificación Rural Cullanmayo– de Cutervo, obra que demandó una inversión de 9 millones de soles, beneficiando a 20 localidades y en forma directa beneficiando a 6,500 ciudadanos.

Se ejecutaron 1,605 conexiones domiciliarias, es decir 1,605 familias ya cuentan con luz eléctrica que definitivamente permitirá mejorar su calidad de vida.

Dicha obra ilumina de alegría a la comunidad que vive en situación de extrema pobreza, que por muchas décadas, permanecieron en tinieblas, alumbrados por lámparas que emanan humo perjudicando su salud, particularmente la de los niños.

¡Felicidades a los pobladores de Cullamayo de la provincia de Cutervo y gracias al Gobierno Regional de Cajamarca por preocuparse por nuestros hermanos en situación de pobreza y mejorar sus condiciones de vida!

Más obras de impacto

En los próximos días se lanzará a licitación el Estudio definitivo para la construcción del Hospital Santa María de Cutervo, la misma que demandará una inversión de 1 millón de soles.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Se presume que de agilizarse los estudios, en el año 2014 se estará iniciando la construcción de esta importante obra ejecutada por el Gobierno Regional de Cajamarca y que permitirá acceder a servicios de salud de calidad a toda una población.

Asimismo, con una inversión de 2 millones 200 mil 20 nuevos soles, el Gobierno Regional de Cajamarca construye la Institución Educativa N° 10310 de nivel primaria, de la localidad de Lluscapampa- La Ramada.

Igualmente, con una inversión de 1 millón 600 mil soles se construye la I.E. 10252, de nivel primaria del sector Conchay de la Provincia de Cutervo.

***Se agradece su difusión,
Cajamarca, 11 de abril de 2013***

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS